

Oublier son handicap en mer



Francis est entouré de son accompagnatrice et l'équipage du 'Little planète' sur lequel il embarquera

Samedi, l'effervescence régnait sur le port de La Turballe où des patients venus de toute la France embarquaient au rythme de la musique des sonneurs pour la croisière chaleureuse initiée depuis 34 ans par le docteur François Moutet. « C'est la première année avec l'association. Tout est prêt : les huîtres, les bateaux, les équipes. La croisière continue malgré tout et tant que je pourrais, ça se fera ! », s'est-il exclamé lors de l'apéritif sur le port la veille au soir après avoir exposé les derniers réglages effectués.

Francis, patient de Handiespoir de Coëx (85) qui parti-

cipe à la croisière depuis 20 ans, était au départ avec son accompagnante et un autre patient du centre. Pêcheur avant son accident, c'est la première fois qu'il remontait sur un bateau. Allait-il pêcher ? La réponse positive de l'équipage du *Little planète* a illuminé son

visage ! Raharisoa, une des 8 croisiéristes du centre de réadaptation professionnelle d'Ivry qui accueille 120 patients attendait son embarquement à bord du « *Trait d'union* ».

Deux rencontres qui synthétisent tout l'esprit de la croisière.

Logistique impressionnante

En chiffres. La manifestation a réuni 276 bateaux bénévoles sur l'eau dont 244 avec des handicapés à bord, 32 bateaux de sécurité. Les patients, accompagnés des équipes soignantes venaient de quarante centres de toute la France, 24 « chemises rouges » (aide à l'embarquement), 15 équipes médicales, 4 plongeurs et des dizaines de bénévoles étaient également pour ramasser les fauteuils, les transporter, gérer l'accueil, la nourriture...